

Le piercing : la mode des jeunes - 1/1

Cet article va vous renseigner sur le piercing et peut être qu'il va vous donner envie de vous faire percé...

Cet article sur le piercing est fait pour vous renseigné et non pour vous incité à faire un piercing.

Contrairement à ce que l'on raconte le piercing n'est pas dangereux par lui même mais peut le devenir si vous ne respectez pas les instructions données par le perceur et surtout si vous allez voir le premier perceur qui vous vient sous la main. Il ne faut surtout pas comparé les prix pour économisez de l'argent mais au contraire, le perceur le plus cher et souvent le mieux. Mais ce cas n'est pas tout le temps vrai. Alors ne vous fiez pas aux apparences !!!

Le meilleur moyen pour trouver un bon perceur qui est dans les normes est le bouche à oreilles.

Demandez à une personne de votre entourage qui a déjà un piercing de vous renseignez un peu plus sur ce phénomène de mode et surtout si vous êtes toujours d'attaque pour en faire un de vous dire où il a fait son piercing.

Le premier piercing est souvent le nez, mais il y a aussi le nombril (pour les jeunes filles de plus de 16 ans, et oui il faut attendre cet âge parce que avant 16 ans nous ne sommes pas formé et faire un piercing au nombril est dangereux parce que la peau se tend et on est presque obligé d'enlever le piercing. Dommage !!!)

Moi personnellement j'ai 13 ans et je me suis fait un piercing au labret (à la lèvre du bas) et je trouve assez joli et discret pour mon âge

C'est pour ça que j'écris un article parce que pour me décidez ça n'a pas été facile et je peut peut être vous aidez en vous renseignant sinon vous pouvez allez visité le site : <http://perso.wanadoo.fr/rings.needles/>

Il est sera très bien pour vous renseignez. C'est le premier site que j'ai visité avant de faire mon piercing.

Mais pour faire un piercing il ne faut pas seulement être décidé, et oui si vous êtes mineur il faut absolument que un de vos parents soit d'accord, sinon vous ne pourrai pas faire votre piercing. Enfin si peut être mais si vous arrivez à le faire c'est que vous ne vous êtes pas adressé à un bon studio de piercing. Parce que un bon studio ne perce pas les mineurs qui ne sont pas accompagnés par un de leur parents.

Même si votre soeur ou votre frère est majeure ne peut pas vous accompagner.

Voilà je pense que j'ai dit le principal et j'espère que vous aurez appris des choses.

Mais n'oubliez pas pour avoir un piercing il faut deux choses :

1 : Que vous ayez bien réfléchi à l'acte pour ne pas le regrettez apres.

2 : Que vos parents soient d'accord !!!! (Et ça c'est le plus difficile !!!)